

校長室だより

至

福



VOL. 2  
(R 6. 4. 22)

## 今年度、初めての町別児童会（4月12日 金）

1年生が入学し、本格的に学校生活がスタートしました。毎朝、正門から入る登校班の様子を見ていますが、多くの班長は、1年生や下学年の歩くペースに合わせて、ゆっくりと、そして、「大丈夫」と優しく声をかけながら学校に来ています。さらに、あいさつにも元気と明るさを感じられ、1つ学年が上がったやる気と責任感があらわれており、朝からさわやかな気持ちにしてくれています。活気に満ち溢れています。そのような中、今年度、第一回目の町別児童会がありました。班長・副班長が1・2年生を教室に迎えに行き、校内の決められた場所（教室や特別教室、体育館）と一緒に移動して行いました。

『重要確認事項』は、以下の3点です。

- ① 保護者や地域の方に会ったら気持ちの良いあいさつをする。
- ② 登校時刻を守る。（7：50～8：10）
- ③ 上級生は下級生のお世話を責任もって行う。



毎年、登下校中のトラブルが起きています。その都度、全校や該当の登校班には、注意喚起を行っていますが、一向に変わりません。地域の見守り隊（緑の上着やチョッキを着用している方）の方々は、子ども達が安全に登下校できるようにと自主的に活動してくださっています。子ども達の大切な命を守るために！ご家庭でも、ぜひ話題にしていただき、みんなが安全に登下校することができますようお声かけをお願いいたします。



# 初めての給食は「カレーライス」 (4月17日 水)



入学式から一週間が過ぎ、ついに1年生も給食が始まりました。初日のメニューは、みんなが大好きなカレーライスです。何人もの1年生から、給食が楽しみ！！という声を聞きました。すべて作業を子ども達だけするのは、おそらく生まれて初めてのこと。担任教師や支援についている職員の言うことをしっかり聞いて、協力して配膳や片付けを行うことができました。6年児童も積極的に教えてくれたり手伝ってくれたりして、お兄さんお姉さんとして、1年生を思う優しい気持ちが、たくさん見られ、素敵な時間となっています。



食器やおかずを運んでいます。



上手にご飯をつぎわけています。



担任の先生に食べることのできる量を調整してもらっています。



2日目は、味噌ラーメンでした。